

DISCURSO
SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACION DE EDIFICIO DE GRUPO COMERCIAL
13 DE FEBRERO DE 2008

ES UN HONOR PARA ESTE SERVIDOR PARTICIPAR EN ESTA DOBLE CELEBRACIÓN QUE ENGRANDECE A LA PUJANTE INDUSTRIA PUBLICITARIA Y DE LAS COMUNICACIONES EN NUESTRO PAÍS.

DESEO EN PRIMER LUGAR, SUMARME AL REGOCIJO QUE SIGNIFICA PARA PUBLICIDAD COMERCIAL CONVERTIRSE EN LA EMPRESA INSIGNIA DEL NUEVO GRUPO COMERCIAL DE COMUNICACIONES, PIONERO EN CENTROAMÉRICA EN LAS COMUNICACIONES INTEGRADAS.

CUANDO HABLAMOS DE PUBLICIDAD COMERCIAL, HABLAMOS DE ÉXITO, HABLAMOS DE CASI MEDIO SIGLO DE EXPERIENCIA Y DE INNOVACIÓN, HABLAMOS DEL RESPALDO QUE POR AÑOS HAN RECIBIDO GRANDES MARCAS COMERCIALES QUE HAN DOMINADO EL MERCADO EN EL SALVADOR Y EN LA REGIÓN.

ES UNA HISTORIA DE LOGROS QUE SIGUE CRECIENDO Y QUE EN ESTE 2008 SE TRANSFORMA Y SE EXTIENDE REGIONALMENTE, ESTAMOS COMO LO DECÍA A JUAN FEDERICO ANTE LA FUSIÓN DE 36 EMPRESAS EXPERTAS EN OCHO ÁREAS DE LA COMUNICACIÓN QUE CONSOLIDAN SUS ESFUERZOS BAJO UN MISMO TECHO Y QUE NO DUDAMOS EN CITAR COMO EJEMPLO DE VISIÓN Y DESARROLLO EMPRESARIAL.

NOS ALEGRA COMPROBAR QUE LA GLOBALIZACIÓN Y LOS GRANDES DESAFÍOS DEL MERCADO INTERNACIONAL NO HAN OPACADO EN NINGÚN MOMENTO EL ENTUSIASMO DEL EMPRESARIADO SALVADOREÑO; LOS HOMBRES Y LAS MUJERES VISIONARIOS SABEN



QUE LA INNOVACIÓN CONSTANTE Y VERSATILIDAD SON SINÓNIMO DEL ÉXITO PROPIO Y DEL ÉXITO DE SUS CLIENTE.

QUIENES ANTES ENCONTRABAN SOLO SERVICIOS DE PUBLICIDAD PARA SU MARCA, HOY CUENTAN CON BENEFICIOS INTEGRADOS, COMO LA PLANIFICACIÓN Y COMPRA DE MEDIOS, INVESTIGACIÓN DE MERCADOS, RELACIONES PUBLICAS, COORDINACIÓN DE EVENTOS Y OTROS SERVICIOS QUE SON BÁSICOS PARA EL ÉXITO DE CUALQUIER PRODUCTO Y SERVICIO.

EL SALVADOR A CRECIDO EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, DE LA MANO A CRECIDO LA PUBLICIDAD QUE A GENERADO PROSPERIDAD Y A GENERADO MEJORÍA EN EL CONFORT DE LOS SALVADOREÑOS, COMO AMANTE DE LAS COMUNICACIONES, ME HALAGA COMPARTIR CON TODOS USTEDES ESTE GRAN PASO QUE SE COMPLEMENTA CON LA INAUGURACIÓN DE LAS NUEVAS INSTALACIONES DEL GRUPO COMERCIAL; UN EDIFICIO DE 6 NIVELES PARA UN GRUPO DE EMPRESAS CON UN ENORME POTENCIAL.

TODOS AQUÍ SABEMOS ESTA NOCHE QUE EL CRECIMIENTO ECONÓMICO DEL PAÍS SE DEBE EN PRIMER LUGAR A LA CONFIANZA DE LOS EMPRESARIOS VISIONARIOS, EL PAÍS CRECE, EL PAÍS GENERA EMPLEO Y HA ALCANZADO METAS IMPRESIONANTES EN LOS ÚLTIMOS AÑOS POR LA VISIÓN CLARA, LAS REGLAS CLARAS TAMBIÉN QUE EL GOBIERNO A GENERADO Y LA VISIÓN DE TODOS LOS EMPRESARIOS QUE INVIERTEN SU CAPITAL EN PROYECTOS INNOVADORES, AL ESFUERZO DE LOS TRABAJADORES QUE PONEN EN JUEGO SU INTELLECTO Y SU FUERZA LABORAL, Y A LAS POLÍTICAS CLARAS COMO DECÍA ANTES DE UN GOBIERNO QUE CREE EN LAS LIBERTADES. LA PUBLICIDAD ES IMPORTANTE QUE LOGRE DESARROLLARSE EN MEDIO DE UN AMBIENTE DE LIBERTADES.

ESTA NOCHE JUAN FEDERICO, LO FELICITO POR ESTA INAUGURACIÓN DEL GRUPO COMERCIAL DE COMUNICACIONES, POR EL LOGRO QUE HOY SEGURAMENTE TODOS

COMPARTIMOS, LOS INVITO A SEGUIR TRABAJANDO CON EL ESFUERZO Y LA CREATIVIDAD QUE SIEMPRE A CARACTERIZADO A PUBLICIDAD COMERCIAL. LES AGRADEZCO POR CONTRIBUIR AL CRECIMIENTO DE ESTE GRAN PAÍS Y POR SUPUESTO QUE NO OLVIDO LOS 28 AÑOS QUE TENGO DE CONOCER A PUBLICIDAD COMERCIAL, DE VISITARLA CONSTANTEMENTE, Y QUE EN EL 2009 ALLÁ POR JUNIO VOLVERÉ A VISITARLA, ASÍ ES QUE VOY A VENIR A ESTE EDIFICIO.

DE VERAS JUAN FEDERICO PARA USTED Y SU JUNTA DIRECTIVA, DON MIGUEL ÁNGEL QUE ESTA AQUÍ, PARA TODOS LOS INTEGRANTES DEL MUNDO PUBLICITARIO, CREO QUE CUANDO UNA EMPRESA COMO PUBLICIDAD COMERCIAL ENVÍA ESTA SEÑAL AL PAÍS, SEÑAL DE CONFIANZA, SE INTEGRA AL MEJOR MUNICIPIO DEL SALVADOR, QUE ES EL MUNICIPIO DE ANTIGUO CUSCATLÁN Y CREE EN EL PAÍS, ESTA ES UNA EMPRESA A LA QUE DEBEMOS TODOS APLAUDIR Y FELICITARLA.

MUCHAS GRACIAS POR INVITARME Y FELICIDADES JUAN FEDERICO.